

Hongrie : inauguration d'une plaque en l'honneur de moines russes du XI siècle



Service de communication du DREE, 14.05.2024. La cérémonie d'inauguration et la bénédiction d'une plaque en l'honneur de moines russes ayant exercé leur ministère sur les rives du lac Balaton, à Tihany, a eu lieu le 13 mai, rapporte le site du diocèse de Hongrie.

La cérémonie était conduite par le métropolite Hilarion de Budapest et de Hongrie, qui concélébrait avec des clercs du diocèse.

La plaque a été érigée à l'initiative de la Russie sur la colline de Tihany, au lieu-dit de la Pierre russe, devant une grotte ayant servi d'ermitage à des moines russes de la lauré des Grottes de Kiev. Ceux-ci accompagnaient la princesse Anastasia, fille de Iaroslav le Sage, devenue épouse du roi de Hongrie André I. Jusqu'au milieu du XIVe siècle, l'ermitage a été habité par des moines orthodoxes, aujourd'hui

encore vénérés par les moines du monastère bénédictin voisin de Tihany.

Ouvrant la cérémonie, l'abbé du monastère de Tihany a cité le pape François, qui décrit la Hongrie comme un « pays de ponts ». « Nous nous tenons à présent devant l'une des piles de ce pont », a déclaré l'abbé, disant espérer que cet événement serait un nouveau pont entre l'Occident et l'Orient.

« Cette plaque nous rappellera à tous les profondes racines historiques des relations entre nos pays. Elle témoignera aussi de l'attachement de nos peuples aux valeurs traditionnelles communes à toutes les religions du monde », a déclaré l'ambassadeur de Russie en Hongrie, E. Stanislavov.

« Nous nous trouvons sur les lieux où vécurent et œuvrèrent les moines de l'ancienne Rus', où ils élevaient leurs prières pour la terre hongroise, a constaté le métropolite Hilarion de Budapest. Ce lieu est le symbole des liens séculaires entre la Rus' antique et le royaume de Hongrie. »

L'ambassadeur E. Stanislavov et le métropolite Hilarion ont offert à l'abbaye une icône de saint Étienne, premier roi de Hongrie, peinte dans le style moscovite du XVIIe siècle.

Des représentants de la chancellerie du Premier ministre de Hongrie, des médias russes et hongrois, des centres russes, ainsi que des historiens, des représentants de la société civile, des agents de l'ambassade de Russie et des expatriés ont assisté à la cérémonie et participé à la réception donnée à l'abbaye.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91768/>